

# NOIRETABLE

## 1. Page d'accueil du site internet de la communauté de communes des Montagnes du Haut-Forez



Bienvenue dans les Montagnes du Haut-Forez

Communaute de Communes des Montagnes du Haut-Forez

PRESENTATION ECONOMIE VIVRE DECOUVRIR ACTUALITES

Présentation

- EQUIPE
- LES COMMUNES
- LES APPELS D'OFFRES
- LES ACTIONS

→ CONTACTEZ-NOUS

LA COMMUNAUTE DE COMMUNE DES MONTAGNES DU HAUT-FOREZ

Un territoire de vie au carrefour des Régions Rhône-Alpes et Auvergne

La Communauté de Communes des Montagnes du Haut Forez comprend 11 communes du Canton de Noirétable et Jeansagnière. Ce territoire est situé à l'ouest du département de la Loire, à équidistance de Clermont Ferrand et Saint Etienne. Il se trouve proche de l'A72 et est traversé par la RD1089. La population bénéficie de la proximité de la ville de Thiers (Puy de Dôme), mais est intégrée à l'arrondissement de Montbrison.



ALLIER RHONE  
HAUT-LOIRE  
PUY-DE-DOME  
CANTON DE NOIRETABLE  
CANTON DE JEANSAGNIERE

Aggrandir la Carte +

source : site internet [www.noiretable-haut-forez.com](http://www.noiretable-haut-forez.com) (capture juin 2009)

## 2. Article paru dans *Forez Info*, 27 mai 2007

### Inauguration du Casino de Noirétable



ÉCRIT PAR FI

DIMANCHE, 27 MAI 2007 20:19



9 mars 2006, une journée pluvieuse qui fera date dans l'histoire de Noirétable, au même titre que celle qui, en 1930, vit la petite ville acquérir son statut de station climatique. En effet, le vieux bourg campagnard, niché dans les Monts du Forez, inaugure officiellement son Casino.

C'était un pari fou : ouvrir à Noirétable le troisième établissement de jeux du département ! En somme la Côte d'Azur chez les Paysans... "Pari tenu, pari gagné !" dit le député Jean-François Chossy. Quant à ajouter avec lui "pari heureux", il est sans doute trop tôt pour présager catégoriquement sur le long terme du succès de l'établissement et des retombées économiques pour la commune et le canton.



Le casino de Saint-Galmier, lui, peut tabler sur la proximité de Saint-Etienne et sur les proches voisins lyonnais ; celui de Montrond est au coeur de la plaine, donc du département, en outre le restaurant *La Poularde* à deux pas est un atout supplémentaire. A première vue, le choix de Noirétable est certes moins évident et Mr Tamain, le maire, a redit en effet le caractère atypique de ce projet : "parce qu'à Noirétable, c'est vrai, nous sommes des péquenauds."



Mr Henri Caradet, directeur de l'établissement forézien; Mr Alain Cadi, actionnaire du casino; Mr Tamain, maire de Noirétable; Mr Olivier Raineau, PDG du casino

Le bourg, à la frontière du Forez et de l'Auvergne, est enclavé dans ses forêts noires et n'a pas en lui-même l'attrait touristique des deux villes d'eaux. Cependant, comme l'a rappelé Mr Bied Charenton, président de la communauté de communes, le site a aussi des atouts : les pistes de ski de Chalmazel sont toutes proches, le col de la Loge s'est développé ces dernières années et la région possède un patrimoine et un environnement naturel remarquables. Noirétable, en sa qualité de station climatique, pouvait donc prétendre à juste titre à posséder sur son sol un établissement de jeux.